

 restaurant **SOLEO** carte des vins SAQ + 10\$
Fine cuisine italienne française 261 rue Saint-Georges, Saint-Jérôme 450-565-0229
dîners du lundi au vendredi • soupers du mardi au dimanche

Publié le 23 octobre 2014 à 0:31 | Modifié le 23 octobre 2014 à 0:39

Louez votre laveuse et gardez votre téléphone

Maxime Doyon Laliberté | **CULTURE ÉVÉNEMENTS**

Partagez le lien

<http://tplcl.ca/1ynlgv>



Catégories



Bou! La culture qui fait peur...
Hier



La poutine: québécoise, mais encore?
Hier



Principes et conflit au conseil de Saint-Colomban
Il y a deux jours

Des meubles comme vous les voulez

Atelier 888

Meubles sur mesure et
restauration d'antiquités

450-275-3310
atelier888.ca



My Cloud et mes données
Il y a 3 jours

Fabien Durif a présenté sa conférence devant une quinzaine de personnes mercredi le 22 octobre au Cégep de Saint-Jérôme.

Le spécialiste en consommation Fabien Durif a discuté de consommation responsable avec une quinzaine de personnes mercredi soir au Cégep de Saint-Jérôme.

Intitulée *Vers une société de consommation plus «responsable»*, la conférence abordait la durée de vie des produits et les moyens de consommer de façon plus responsable et économique.

Le chercheur de l'**Observatoire de la consommation responsable** a indiqué que lorsque nos produits se brisent, ce n'est pas parce qu'ils étaient «programmés» à le faire par les compagnies. En effet, le conférencier mentionne que «cette théorie du complot est un mythe, puisqu'elle n'a jamais été prouvée».

Au contraire, il explique qu'il est souvent plutôt question d'obsolescence relative, car «comme consommateur, on donne délibérément une fin de vie à nos objets». Selon une étude de l'Observatoire de la consommation responsable, au Canada, en moyenne, les consommateurs gardent leur cellulaire moins de 18 mois. Fabien Durif signale que plusieurs compagnies telles qu'Apple suggèrent d'acheter un nouveau produit plutôt que de le réparer.



Palmarès des habitudes de consommation de produits au Québec

- Achetés neufs: les téléphones cellulaires
- Usagés: les autos
- Les plus échangés: les jeux vidéo
- Les plus partagés: les livres

Catégories



Bou! La culture qui fait peur...
Hier



La poutine: québécoise, mais encore?
Hier



Principes et conflit au conseil de Saint-Colomban
Il y a deux jours

Des meubles comme vous les voulez

Atelier 888

Meubles sur mesure et
restauration d'antiquités

450-275-3310
atelier888.ca



My Cloud et mes données
Il y a 3 jours

La consommation responsable en hausse

Depuis la crise économique de 2008, la consommation responsable est en hausse et les profits des commerces de détails sont en baisse. Selon le conférencier, cela s'explique parce que de plus en plus de consommateurs changent leurs manières de consommer.

Ceux-ci sont plus portés à acheter sur des sites de petites annonces comme Kijiji qui permettent de protéger l'environnement tout en permettant aux consommateurs de se débarrasser de leur «stock en trop dans le but d'en racheter du nouveau», dit en riant Fabien Durif. Sur une note plus sérieuse, il mentionne l'importance des sites qui donnent une deuxième vie aux objets.

Il a aussi été question d'un nouveau phénomène qui prend de l'ampleur en Europe: la consommation collaborative. Il s'agit de partager un objet en échange d'un service ou carrément de le mettre en location. Une vidéo montrait un citoyen français qui partageait sa laveuse avec ses voisins pour 5 euros. L'homme indique qu'il a déjà réussi à récolter 700 euros en un seul mois en louant ses objets.

Depuis combien de temps avez-vous votre cellulaire? Pensez-vous changer bientôt?

Recommander Partager 8

Partagez le lien <http://tplcl.ca/1ynlgyv>